

"El Estado está en deuda con nuestra sociedad", señalan

Agrupación Villa Grimaldi critica postulación a Consejo de DD.HH.

PHILLIP DURAN

La Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi, de la que Michelle Bachelet -quien estuvo en ese centro de tortura durante el régimen militar- es socia desde su fundación en 2006, rechazó la postulación de Chile al Consejo de DD.HH. de Naciones Unidas. "El esfuerzo del gobierno ha sido insuficiente", dijo el presidente de esta entidad, Rodrigo del Villar.

Esta fue una de las 33 agrupaciones firmantes que aparecieron en un inserción publicada ayer, donde también estaban el capítulo chileno de Amnistía Internacional, la Fundación de Ayuda Social de las Iglesias Cristianas (Fasic) y Familiares de ex Presos Políticos.

Esta arremetida contrastó con el optimista escenario para el gobierno conocido el martes tras el retiro de Venezuela de su candidatura al Consejo de DD.HH., lo que dejó a los otros competidores, Chile, Brasil y Argentina, en buen pie para instalarse en los tres cupos latinoamericanos.

Según las organizaciones, el Estado "aún se encuentra en deuda con nuestra sociedad y la comunidad internacional" al no haber ratificado "tratados imprescindibles en materia de DD.HH."

Semanas atrás, la presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (AFDD), Lorena Pizarro, mani-

Viera-Gallo indicó que Chile "tiene todas las cartas en regla para ser miembro del consejo".

festó que "un país donde aún sigue vigente el decreto de amnistía no tiene títulos para poder postular".

La Moneda responde

Aunque Bachelet dijo que no había visto el inserto, el encargado de responder fue el ministro José Viera-Gallo, quien indicó que Chile "tiene todas las cartas en regla para

CUESTIONA CANDIDATURA

PC dice que Chile no tiene atributos

Sumándose a las críticas de las agrupaciones, el Partido Comunista también cuestionó la postulación de Chile al Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas.

El timonel del PC, Guillermo Teillier, afirmó que "el Estado chileno no tiene todos los atributos" para buscar ese cupo, y que hay muchos temas pendientes.

"Se han cometido errores graves en los gobiernos de la Concertación, como el del Patio 29", sostuvo el dirigente comunista, quien pidió abrir un debate nacional sobre DD.HH para postular.

Teillier añadió que "la comisión política del partido decidió no ir a la gira en Nueva York porque no podíamos apoyar esa postulación".

ser miembro del consejo".

En esa línea, aunque Viera-Gallo reconoció que existe un "debe" en la ratificación de tratados en el Parlamento, "eso no está en manos del gobierno, hasta ahora ha sido problema por la actitud de la oposición".

Pese a los dardos, en la Alianza optaron por la medida. El presidente de RN, Carlos Larraín -quien junto al timonel de la UDI, Hernán Larraín, acompañó a Bachelet a la Asamblea de la ONU en Nueva York, donde la Mandataria promovió su postura de DD.HH-, dijo que las agrupaciones de DD.HH. "enfocaron mal sus cañones". "Las imperfecciones de nuestro país son muy menores en comparación a otros países", dijo.

todas las cartas en regla para...



ANDRÉS PÉREZ

LA AFDD manifestó semanas atrás que "un país donde aún sigue vigente el decreto de amnistía no tiene títulos para poder postular".